

勿来第一中学校だより(生徒&保護者の皆様へ)

# 薫風



第43号 平成30年3月16日発行

執筆・文責：校長 高濱俊彦

←日常生活の様子(写真)はこちらのHPどうぞ

## がんばれ新・最上級生 & 新・中心学年

### 見送りの一コマ



13日に卒業式が行われました。温かな雰囲気  
の素敵な卒業式でした。卒業生や在校生の動きやスピーチ、式歌も立派でした。また、吹奏楽部による演奏も素晴らしかったです。

来賓の方からも「良い卒業式でしたね。」「私も勿来一中の卒業生です。久しぶりに校歌を歌えて感動しました。」という感想をいただきました。

3年生は卒業しましたが、学校の活動は1・2年生が立派に引き継ぎました。今の2年生は後2週間で新・最上級生となり、1年生は新・中心学年となります。「立場が人を作る」という言葉もあります。生徒の皆さんの成長を期待しています。

## さっそく活躍中

朝のあいさつ運動も通常通りに行われています



卒業式翌日から、1・2年生による各種の活動が始まりました。初日は3年生がいない違和感を抱いていたようですが、すぐに円滑に活動が進んだようです。

本校には「生活」「体育・集会」「清掃」「保健」「報道」「JRC」「給食」と様々な委員会による活動がありますが、どれもきちんと引き継がれたようです。頼もしいですね。

## 来週と再来週の行事

- 19日(月) 6校時は火6を実施。部活動なし
- 20日(火) 1, 2年生愛校清掃(6校時)、ワックスがけ(放課後)
- 21日(水) 春分の日
- 22日(木) 給食最終日、県立Ⅲ期入試
- 23日(金) **修了式** (下校は11時)
- 28日(水) 離任式